

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad"

## NOTA DE PRENSA № 044-2012-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.

## Dirección de Educación entrega televisores a Centros de Educación Básica para Adultos

168 televisores serán utilizados por los CEBAs organizados en círculos de estudios en Cajamarca.



Continuando con la implementación en el marco del proceso de mejora de la calidad educativa, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Educación, entregó televisores a los Centros de Educación Básica para Adultos (CEBA) de esta provincia para ser utilizados en el desarrollo de sus actividades educativas.

Los equipos de video fueron entregados en la sede de la Dirección Regional de Educación contando con la presencia de los coordinadores y

beneficiarios de los nueve CEBAS estatales que existen en la provincia de Cajamarca, organizados en 307 círculos de estudio.

En una breve ceremonia, se hizo entrega de 164 televisores transferidos como donación a la DRE Cajamarca por el programa PRONAMA a través de las actas N° 024 y N° 025-ED-UE-109. Estos equipos están valorizados en más de 80 mil nuevos soles.

"Este proceso de equipamiento de instituciones educativas es parte de la implementación del Plan Cuatrienal de la Educación para la región Cajamarca, planteado por la actual gestión del Gobierno Regional que preside el prof. Gregorio Santos a través de la DRE. El año pasado se implementó con equipos de video (televisores, DVDs y material audiovisual) a todas las instituciones educativas de nuestras 13 provincias", informó el Director de la DRE Cajamarca, Lic. César Flores Berríos.

Agregó que la DRE continúa trabajando para lograr cerrar las brechas de este sector como calidad, cobertura y equidad. "Los especialistas de la DRE y de las UGEL están concentrados en la implementación de actividades que permitan concretar los objetivos propuestos como la ampliación de cobertura, el saneamiento físico legal de las instituciones educativas, la investigación como tema prioritario en el proceso educativo y la construcción de la propuesta curricular regional", dijo la autoridad educativa.

Se agradece su difusión Cajamarca, 12 de septiembre del 2012.

> DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS ¡POR UNA GRAN REGIÓN!